

L'ensemble de l'équipe d'Octree et Nico de Kelvin Grade

sont en pensées avec la famille et les proches de Céline Nidegger suite à son décès.

## **Céline Nidegger**

Graphiste

Nous gardons précieusement le souvenir de sa personnalité pétillante, curieuse et dynamique que nous continuerons à faire vivre au travers des projets auxquels elle participait.

De nature engagée, et investie d'une vision créative de la culture et du numérique, elle ne cessait d'explorer de nouveaux horizons sans jamais laisser sa curiosité s'affaiblir.

Le plaisir, le sens du jeu et du travail étaient des qualités qu'elle portait en harmonie et en continuité entre sa vie professionnelle et sociale.

D'une générosité rare elle n'hésitait jamais à s'investir dans sa passion. L'un de ses rêves était que son projet Kelvin Grade voie le jour, un agenda culturel genevois. C'est son plus grand projet et il continuera à être porté afin de se réaliser.

Nos pensées vont tout particulièrement à sa sœur Jeanne avec qui nous avons eu le plaisir de partager notre quotidien et son conjoint Manuel.